
63°. REUNIÃO ORDINÁRIA DO FUNDO MUNICIPAL DE PRESERVAÇÃO E 
RECUPERAÇÃO DO MEIO AMBIENTE - FMPRMA 

13 DE NOVEMBRO DE 2023 

 
 

 Aos treze dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, às quinze 1 

horas e trinta minutos, em primeira chamada, realizou-se de forma virtual a 63ª. 2 

Reunião Ordinária do Fundo Municipal de Preservação e Recuperação do Meio 3 

Ambiente - FMPRMA, com a seguinte Ordem do Dia: 1. Projetos ambientais - 4 

Prosseguimento do Projeto Surf Limpeza; 2. Assuntos Gerais. Com a participação 5 

dos Srs. (as). Marcos Libório (Secretário de Meio Ambiente), Ademar Salgosa 6 

Júnior (COMDEMA/AEAS), Fernando Azevedo (SEMAM), Marly Cimino 7 

(COMDEMA/PRODESAN), Lupércio Teixeira Filho (SEFIN), Vanessa Morresi 8 

(COMDEMA/AATS). Justificou ausência: Luciana Schlindwein (COMDEMA/OAB). 9 

Convidados: Thiago Luiz Silva e Luiz Henrique de Oliveira (SEMAM). O Presidente 10 

agradeceu a disposição da participação de todos e ressaltou que esta reunião é 11 

referente à continuidade do projeto Surf Limpeza. Pontuou que este passará pela 12 

apreciação do legislativo (CMS) e lembrou que o recesso da CMS inicia-se na 13 

segunda quinzena de dezembro fato este, tem que ter-se celeridade para que o 14 

projeto ocorra antes do verão. Passou a palavra ao Sr. Fernando Azevedo para 15 

apresentação do projeto. No item 1, Sr. Fernando apresentou relatório de 16 

atividades anual de 2022 e do primeiro, segundo e terceiro trimestre de 2023 17 

(contendo fotos dos trabalhos, atividades de educação ambiental e oficinas 18 

executadas e lista de presença) encaminhados pelo Surf Limpeza. Informou que 19 

estes serão enviados ao fundo e anexados a ata. Ressaltou que esta é uma 20 

renovação pelo prazo de 12 meses, conforme cronograma físico financeiro 21 

encaminhado ao fundo. O valor do projeto é de R$ 113.240,00 (Cento e Treze 22 

Mil, Duzentos e Quarenta Reais). Sr. Ademar pontuou que os relatórios de 23 

atividades devem ser encaminhados com antecedência e perguntou quando se 24 

encerrou o projeto atual. Sr. Fernando informou que já está encerrado e o prazo 25 

para a renovação do projeto é curto, pois é necessário apresentar ao legislativo e 26 

o projeto precisa começar no início do verão, onde há maior fluxo de atividades. 27 

Sr. Lupércio perguntou sobre as prestações de contas. Sr. Fernando informou que 28 

a última prestação de contas está em homologação. Sr. Ademar e Sra. Marly 29 

apontaram qual o resultado dos projetos. Sr. Fernando informou que as metas 30 



foram alcançadas e seus resultados positivos. Participou que os materiais 31 

apresentados serão encaminhados aos conselheiros. O Presidente ressaltou que 32 

a apresentação do projeto ao fundo teria que acontecer antes do recesso do 33 

legislativo, para que se possa dar continuidade. Submeteu este a aprovação do 34 

fundo para envio a Câmara nas condições apresentadas pelo Surf Limpeza para 35 

maior brevidade possível com o objetivo de colocar em funcionamento o Surf 36 

Limpeza durante a temporada. Posta em deliberação a aprovação foi aprovado. 37 

No Item 3, não houve assuntos gerais.  Nada mais havendo a ser tratado, o 38 

Presidente agradeceu a presença de todos, e a reunião foi encerrada.  Eu                    39 

,       Glaucia Santos Reis, lavrei a presente Ata que, depois de lida e aprovada 40 

pelos conselheiros, será assinada pelo Presidente. 41 

 

MARCOS LIBÓRIO 

PRESIDENTE 


